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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend 
betreffend Blindenleitsysteme für öffentliche Gebäude 
 
 
Bis 31.12.2015 müssen, laut Bundes-Behindertengleichstellungsgesetz,  
österreichweit alle öffentlichen Gebäude mit Leitsystemen für Blinde und 
Sehbehinderte ausgestattet sein. Ziel der Ausstattung ist die Barrierefreiheit, welche 
nicht nur für Blinde und sehbehinderte Menschen, sondern auch für ältere Personen 
massive Erleichterungen mit sich bringt.  
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend folgende 
 

Anfrage 
 

1. Welche Art von Blindenleitsystemen werden bis 2015 in öffentlichen 
Gebäuden des Bundes installiert werden? 

2. Gibt es bereits dahingehende Ausschreibungen? 
3. Wenn ja, welche? 
4. Wie hoch werden die Gesamtkosten sein, sämtliche öffentliche Gebäude des 

Bundes mit Blindenleitsystemen auszustatten? 
5. Welche weiteren Baumaßnahmen zur Barrierefreiheit sind bis 2015 in 

öffentlichen Gebäuden des Bundes geplant? 
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